

Vœux de Noël 2025

À l'approche de cette période de fêtes, l'APeVAL souhaite adresser à chacune et chacun d'entre vous ses vœux les plus sincères de bonheur, de paix et de réussite.

L'année dernière, notre comité avait présenté ses bons vœux sous forme d'horoscope. Cette année, nos vœux seront colorés à l'image de notre action de Noël en faveur de l'association « Les Pinceaux Magiques ». En effet, comme vous le savez peut-être certains traits de la personnalité sont associés à des couleurs soit douces et certaines avec plus de caractère. Bien entendu, les nuances ont toutes leur importance, que ce soit dans le domaine professionnel ou dans la colorimétrie. Nous vous indiquons ci-après quelques couleurs en grande partie en lien avec ces fêtes de fin d'année. Avec ces différentes définitions, est-ce que vous saurez retrouver quelle est votre couleur la plus dominante et quel « chemin » vous souhaitez entreprendre pour la nouvelle année 2026 qui s'offre à vous. Est-ce que votre couleur de caractère au travail se reflète dans votre vie privée et vice versa ?

La couleur rouge représente les personnes dominantes orientées résultats, confiantes, intrépides et assertives. Dans le monde du travail, l'énergie, la productivité et la confiance sont souvent symbolisées par cette couleur vive stimulant l'action et le leadership. Par ailleurs et quand on parle des fêtes de fin d'année, le rouge symbolise à la fois l'amour et le sacrifice et est à elle seule la couleur de Noël. Quand bien même beaucoup d'entre vous penseront à la couleur rouge du Père Noël et par le fait que ce dernier a été inventé par une célèbre boisson gazeuse, il n'en est rien. L'origine de cette couleur remonte bien à Saint-Nicolas et les représentations avec une cape rouge et une barbe blanche remontent au Moyen Âge. Le rouge est donc repris de l'évêque de Myre et démontre sa grande générosité et ses nombreux miracles. Dès lors, il faut voir cette couleur comme un symbole de chance et de prospérité, comme c'est particulièrement le cas dans la culture asiatique.

Le vert a plusieurs nuances et il est tantôt foncé est plutôt adapté au profil du supporteur et représente un profil professionnel stable marqué par son sérieux et sa fiabilité, tantôt vert clair, il inspire les conseillers ou encore vert turquoise, il se rapproche de la personnalité des coordinateurs. La couleur verte favorise un environnement apaisant et ressourçant, propice à la concentration et à la réflexion aussi bien dans le cadre privé que professionnel. Dans le contexte de Noël, le vert représente la vie éternelle, l'espoir tout en donnant une ambiance apaisante et élégante, loin du tumulte quotidien. Dès lors, il est tout à fait logique que cette couleur se retrouve dans le cadre professionnel pour relever le progrès et inciter les gens à aller de l'avant, le tout en mettant l'accent sur des situations ne nécessitant aucune intervention immédiate ! Les feux restent au vert...

Vœux de Noël 2025

La couleur bleue est principalement celle des observateurs, des personnes conscientieuses. Toutefois associée au thème de Noël et de la fin de l'année, cette couleur évoque l'hiver, la neige, le givre recouvrant notre belle vallée du Rhône, la beauté de nos glaciers, le tout en apportant une magnifique touche de fraîcheur. Le calme, la santé et la stabilité sont également relevant. Puisse cette couleur vous apporter santé et sérénité dans le cadre de votre travail et dans votre vie privée.

La couleur jaune représente les personnes enthousiastes, sociables et dynamiques appréciant tout particulièrement le travail d'équipe, le tout en créant une ambiance positive. Les personnes se retrouvant dans la couleur jaune rechercheront toujours le contact, l'action et des tâches variées, le tout avec le plaisir et la motivation qui les caractérisent. Pour les fêtes de fin d'année, nous allons plus nous diriger vers sa nuance la plus flamboyante l'or symbolisant la fête et la joie. Dès lors, pourquoi ne pas apporter un peu de jaune également dans son cadre professionnel afin d'égayer nos bureaux et nos contacts qui peuvent parfois être ternes.

Et après avoir passé en revue, les couleurs essentielles et principales du temps de l'avent, arrêtons-nous quelques instants sur le blanc. Bien que pour plusieurs d'entre vous, le blanc n'est pas une couleur, elle s'immisce aussi bien dans notre travail que dans notre vie privée... Qui n'a jamais eu l'angoisse de la page blanche ou d'avoir un blanc lors d'une séance importante. Que pour ces fêtes de fin d'année, le blanc symbolise la pureté, la lumière et la neige. Afin de rendre nos vies moins monotones, nous vous incitons à habiller vos intérieurs de bougies et de guirlandes pour une ambiance lumineuse et apaisante et de s'inspirer de l'art de vivre « Hygge » cher aux pays nordiques. Bien que les jours raccourcissent et que le soleil est moins présent, il faut rester positif et profiter de chaque instant et si vous pouvez le faire avec des couleurs, ce temps des Fêtes ne sera que plus beau.

Le Comité de l'APeVAL vous souhaite une belle année 2026 remplie de couleurs vives et chatoyantes et que tous vos souhaits se réalisent et vous mènent vers la félicité. Et pourquoi ne pas utiliser une palette de couleurs choisie pour refléter vos souhaits les plus chers, le tout en apportant une touche de créativité et d'originalité à cette tradition annuelle ?